

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu penulis akan mengamati langsung ke lokasi penelitian untuk mendapatkan data-data yang diperlukan.¹

Pendekatan penelitian ini adalah studi kasus yang dipaparkan secara deskriptif kualitatif, yaitu sebuah pendekatan terhadap sesuatu perilaku, fenomena, peristiwa, masalah atau keadaan tertentu yang menjadi objek penyelidikan yang hasil temuannya berupa uraian kalimat bermakna yang menjelaskan pemahaman² mengenai pendapatan ekonomi masyarakat di desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini adalah bertempat di Desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala, pemilihan lokasi ini dikarenakan di wilayah tersebut jelas terlihat dampak dari adanya PT. Tiga Daun Kapuas bagi pendapatan masyarakat.

¹Suharsini Arikunto, *Prosedur Penelitian suatu Pendekatan Praktik* (Jakarta: Remika Cipta, 2002), hlm. 246.

²Sonny Leksono, *Penelitian Kualitatif Ilmu Ekonomi dari Metodologi Ke Metode* (Jakarta: PT. RajaGrafindo Persada, 2013), hlm. 181.

Masyarakat di Desa Sekata Baru berlatar belakang petani yang mana penulis ingin mengetahui pendapatan petani sebelum pembangunan PT. Tiga Daun Kapuas dan pendapatan pasca pembangunan PT. Tiga Daun Kapuas yang bergerak di bidang perkebunan kelapa sawit.

Pemilihan tempat ini dikarenakan lokasi yaitu masyarakat Desa Sekata Baru yang sangatlah merasakan dampaknya karena perkebunan kelapa sawit oleh PT. Tiga Daun Kapuas tersebut bertempat di Desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.

C. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah petani di Desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala, penulis akan melakukan wawancara kepada 13 orang petani yang ada disana.

2. Objek Penelitian

Objek dalam penelitian ini adalah pendapatan ekonomi masyarakat di Desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.

D. Teknik Pengumpulan Data

Adapun teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data adalah:

1. Wawancara adalah teknik pengumpulan data dimana pelaksanaannya dapat dilakukan secara langsung berhadapan dengan subjek

penelitian.³ Tanya jawab langsung dilakukan dengan petani di Desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala sehingga diperoleh data yang diperlukan mengenai pendapatan petani sebelum dan pasca adanya PT. Tiga Daun Kapuas.

2. Dokumentasi adalah suatu cara pengumpulan data yang menghasilkan catatan-catatan penting yang berhubungan dengan masalah yang diteliti sehingga diperoleh data yang lengkap, sah bukan berdasarkan perkiraan.⁴ Seperti pengumpulan data melalui arsip dan gambar.

E. Teknik Pengolahan Data

Dalam pengolahan data penulis menempuh langkah-langkah sebagai berikut:

1. Editing, yaitu penulis meneliti kembali data yang sudah dikumpulkan untuk mengetahui apakah data tersebut sudah sesuai dengan permasalahan yang diteliti.
2. Deskripsi, yaitu menggambarkan hasil penelitian dengan bahasa yang sesuai.
3. Matrikasi, yaitu menyederhanakan data yang diperoleh kedalam kolom dan lajur agar mudah dianalisis.

³Purhantara Wahyu, *Metode Penelitian Kualitatif untuk Bisnis* (Yogyakarta: Graha Ilmu, 2010), hlm. 80.

⁴Basrowi dan Suwandi, *Memahami Penelitian Kualitatif* (Jakarta: Renika Cipta, 2008), hlm. 152.

F. Teknik Analisis Data

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kualitatif, yaitu dengan cara mengkaji secara mendalam terhadap data mengenai pendapatan masyarakat sebelum adanya PT. Tiga Daun Kapuas dan pasca adanya PT. Tiga Daun Kapuas di desa Sekata Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.

G. Tahapan Penelitian

Adapun tahapan penelitian yang penulis lakukan untuk mencapai tujuan yang diinginkan dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Tahapan Pendahuluan

Pada tahapan ini penulis mempelajari permasalahan yang ingin diteliti, selanjutnya dituangkan dalam bentuk proposal yang kemudian dikonsultasikan dengan dosen penasehat dan minta persetujuan untuk dimasukkan ke Biro Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam dan diseminarkan pada 9 Februari 2018.

2. Tahapan Pengumpulan Data

Pada tahapan ini penulis mengumpulkan data sebanyak-banyaknya dengan cara melakukan dokumentasi dan wawancara langsung kepada informan yang ada hubungannya dengan penelitian yang dilakukan.

3. Tahapan pengolahan dan Analisis Data

Setelah semua data dikumpulkan, kemudian data tersebut diolah dengan menggunakan teknik editing, deskripsi dan matrikasi. Selanjutnya data tersebut dianalisis secara kualitatif.

4. Tahapan Penyusunan Laporan

Pada tahapan ini penulis menyusun sistematis terhadap data yang di peroleh berdasarkan sistematika penulisan. Untuk kesempurnaannya maka di konsultasikan dengan dosen pembimbing I dan dosen pembimbing II sehingga dianggap baik dan layak di jadikan sebuah karya ilmiah dalam bentuk skripsi.